
Протокол №2 

заседания Управляющего Совета МАОУ СОШ №1 

от 04.02.2025 г. 

Присутствовали: 

1. Шакирова Лилия Владимировна -  председатель управляющего Совета; 

2. Цыбульский Игорь Николаевич – заместитель председателя управляющего Совета; 

3. Квасова Наталья Анатольевна – директор МАОУ СОШ №1; 

4. Русских Ирина Сергеевна - член управляющего Совета; 

5. Строжкова Наталья Владимировна - член управляющего Совета; 

6. Мельников Сергей Викторович - кооптированный член управляющего совета, заместитель 

председателя общества ветеранов локальных войн  «Патриот»; 

7. Пьянкова Анастасия Александровна - член управляющего Совета (учащаяся 11-А класса 

МАОУ СОШ №1); 

8.  Арсаев Магомед-Салах Хамзатбекович - член управляющего Совета (учащийся 11-А 

класса МАОУ СОШ №1). 

9. Левковская Ксения Сергеевна - член управляющего Совета (учащаяся 11-А класса МАОУ 

СОШ №1); 

10. Богдан Ольга Анатольевна – секретарь Управляющего Совета (заместитель директора 

МАОУ СОШ №1); 

 

Повестка дня:  

1.Результаты образовательной деятельности за II четверть 2024 -2025 учебного года. 

2.Анализ участия МАОУ СОШ №1 в благотворительных акциях в поддержку СВО в 2024 

учебном году. 

3.Анализ результатов школьного и муниципального этапов Всероссийской олимпиады 

школьников. Подготовка к региональному этапу ВОШ. 

4.Основные направления  работы деятельности образовательной организации по 

профилактике правонарушений и преступности среди обучающихся. 

5. Разное 

 

Слушали: 

1. По первому вопросу слушали заместителя директора Пономареву Н.Н. «Результаты 

образовательной деятельности за II четверть 2024 -2025 учебного года». Надежда Николаевна, 

рассказала о том, что на начало 2 четверти 2024-2025 учебного года в школе обучалось 625 

обучающихся (627 учащихся на начало 1 четверти). На конец четверти в школе численность 

обучающихся изменилась – уменьшилась на 5 человек и составила 620 человек. Успеваемость по 

начальной школе составила 98%, что на 0,6% ниже, чем в 1 четверти. Качество знаний составило 

73%, что на 1% выше, чем в 1 четверти. Как видно из приведенной таблицы на «4 и 5» вторую 

четверть закончили на 1 ступени – 140 учащихся, что составляет 56,5%. В первой четверти 

отличников и хорошистов было 142 человека, 52% от общего количества учащихся 2 – 4 классов. 

Сравнивая качество знаний по классам, можно сделать вывод: 

- 2-е классы вторую четверть подряд показывают высокий уровень, в сравнении с 1 четверть – без 

изменений; 

- также не изменилось качество знаний в 3Б классе; 

- 4А – резкое повышение качества на 15 %; 

- в 3А, 3В, 4В классах качество знаний снизилось на 2–4%; 

- в 4Б классе – резкое снижение качества знаний на 8 %. 



По итогам четверти не успевают 3 ученика - 1,2% от общего числа аттестованных учеников 

начальных классов. На совете профилактики во 2 четверти  рассмотрено ситуаций – 3, из них по 

вопросу текущей неуспеваемости – 2, пропуски без уважительных причин – 1. На третью четверть 

указанным учителям-предметникам необходимо организовать работу с учащимися по 

ликвидации неуспеваемости. 

 В основной школе аттестации подлежали 316 человек. По итогам 2 четверти на данной 

ступени обучения 294 человека (94,5%) успевают, 18 человек – отличники (6%), 96 человек – 

хорошисты (31%), 13 человек (4%) не успевают, 4 человека (1%) не аттестованы. В сравнении с 1 

четвертью значительно уменьшилось число отличников и хорошистов на 29 человек (114 

человек), незначительно сократилось число неуспевающих на 2 человека (13 человек), поэтому 

успеваемость учащихся 5 – 9 классов во 2 четверти составила 95%, что на 1% выше, чем в 1 

четверти, качество знаний составило 37%, что на 9% ниже, чем в 1 четверти. В сравнении с 1 

четвертью предыдущего учебного года качество знаний учащихся 5-9 классов значительно 

снизилось -  на 9%. Не изменилось качество знаний в следующих классах: 7а, 8в. Наблюдается 

снижение качества знаний в 10 классах:  

- 8б – на 3%,  

- 6б, 9б – на 4%,  

- 6а – на 7%, 

- 9а – на 9%, 

резкое снижение: 

- 8а – на 14%, 

- 7б – на 17% 

- 5в – на 19%, 

- 5а, 5б классы – на 26%. 

Наблюдается рост качества знаний в 1 классе:  

- 9в – на 5%. 

По итогам четверти не успевают 13 учеников, 4% (в первой четверти - 15 учеников, 5%): ученик 

8а класса является неуспевающим по русскому языку вторую четверть подряд, учитель Иванова 

Н.Н.; 11 неуспевающих по математике у Кузнецовой О.Ф.; 2 неуспевающих по биологии и химии 

у Халиловой К.М.  На совете профилактики рассмотрено ситуаций – 6, из них по вопросу текущей 

неуспеваемости, пропуски без уважительных причин – 6. На третью четверть указанным 

учителям-предметникам необходимо организовать работу с учащимися по ликвидации 

неуспеваемости. 

 В средней школе аттестации подлежали 33 человека. По итогам 2 четверти на данной 

ступени обучения 32 человек (97%) успевают, 2 человека – отличники (6%), 5 человек – 

хорошисты (15%), 1 человек (3%) не успевает, неаттестованных нет. В сравнении с 1 четвертью 

качество знаний снизилось на 25%, что связано со значительным уменьшением числа отличников 

и хорошистов данной ступени, несмотря на то, что уменьшилось число неуспевающих. По итогам 

четверти неаттестованных учащихся нет. По итогам 2 четверти не успевает 1 ученик, 3 % (в 

первой четверти - 4 ученика, 11%). На совете профилактики рассмотрено ситуаций – 3, из них по 

вопросу текущей неуспеваемости, пропуски без уважительных причин.  

За 2 четверть учащимися пропущено всего – 2033 дня, 14910 уроков, из них большая часть по 

болезни – 6492 урока. Наибольшее количество пропусков без уважительной причины в 

следующих классах: 7б, 8а, 8б, 9б, 9в, 10а, 11а классах, классные руководители: Вершинин А.В., 

Петрачкова И.А., Богдан О.А., Пономарева Н.Н., Русских И.С., Ходырева М.Н. Щербинина Е.Н. 

Надежда Николаевна обратилась с предложением к членам управляющего совета о 



присутствии на Советах профилактики школы по рассмотрению конфликтных ситуаций, 

успеваемости и пропусков уроков без уважительных причин учащимися. Так как они могут 

участвовать в обсуждении и принятии решений по поводу мер, которые необходимо предпринять 

для решения конфликтных ситуаций и повышения успеваемости. Их опыт и взгляды могут быть 

полезны для выработки эффективных стратегий. Участие позволит членам Управляющего совета  

быть в курсе текущих проблем и вызовов, с которыми сталкивается школа. Это способствует 

более эффективному обмену информацией между администрацией школы и Управляющим 

советом. 

Заместитель директора Брицкая О.В. проанализировала участие МАОУ СОШ №1 в 

благотворительных акциях в поддержку СВО в 2024 учебном году. Она рассказала, что первая 

школа всегда отличалась отзывчивостью и сплочённостью в самые сложные периоды жизни. 

После начала СВО учащиеся, родители, и коллектив школы активно включился в 

благотворительный процесс, который, как нам кажется объединил и сплотил всех участников 

образовательного процесса вокруг всеобщей беды.   Ежемесячно, благодаря помощи и поддержке 

родительской общественности наши ребята принимают участие в благотворительных акциях 

«Коробка добра» и «Посылка солдату». За отчетный период было собрано порядка: «Коробка 

добра» -7, «Посылка солдату» - 12, написано и передано более 250 писем солдатам.  

Благотворительная ярмарка «Своих не бросаем» - стала доброй традицией в нашей школе. В 

2024 году было проведено 2 большие ярмарки, в которых приняли участие все классы наше школы 

и их родители, в результате чего было собрано 132,620 руб., которые были переданы в 

администрацию города. В преддверии Дня Героев Отечества, который отмечается в России 

ежегодно 9 декабря, в нашей школе прошел наш третий «Деловой Завтрак» с Героем! 

Сегодня приглашенными гостями стали: 

1. Лазоренко Дмитрий Юрьевич – участник специальной военной операции. 

2. Мельников Сергей Викторович – участник общества ветеранов локальных войн «Патриот», 

после которого ребята лично передали собранную на кануне посылку и письма - поздравления с 

Наступающим новым годом! 

Так же в конце года наша школа влилась в благотворительный проект «Шьём и вяжем для 

наших», а уже в начале 2025 года  девочки 5-11 классов, под руководством учителя технологии – 

О.В. Вершининой, шьют специальные подушки, которые в госпиталях расходуются очень быстро, 

поэтому таких изделий нужно много. Родители учащихся не остались в стороне и закупили всё 

необходимое для изготовления этих подушечек. Так же были организованы добровольные сборы 

денежных средств для закупки необходимого оборудования для наших земляков Собранные 

средства были также переданы в администрацию города. 

Оксана Вячеславовна выразила слова глубокой благодарности членам Управляющего совета 

за неоценимую поддержку и активное участие в благотворительных акциях нашей школы. 

Благодаря совместным усилиям мы смогли собрать значительные средства, которые были 

направлены на улучшение условий обучения и поддержку тех, кто оказался в трудной ситуации. 

Брицкая О.В. выразила надежду на продолжение этого замечательного партнерства в будущем.  

С вопросом «Анализ результатов школьного и муниципального этапов Всероссийской олимпиады 

школьников. Подготовка к региональному этапу ВОШ» выступала методист школы Данилова 

Л.В. Она довела до сведения членов совета, что в период с 26 сентября по 25 октября 2024-2025 

учебного года в школе была организована и проведена всероссийская олимпиада школьников по 

14 предметам. Участниками олимпиады стали учащиеся с 4 по 11 класса. Всего с МАОУ СОШ 

№1 приняли участие в олимпиаде 91% учащихся. Вниманию членов совета была представлена 

таблица результативности школьного этапа, где 32 учащихся вышли победителями и 75 

призёрами. В период с 7 ноября по 12 декабря 2024-2025 учебного года в МАОУ СОШ №1 был 

проведен муниципальный этап олимпиады по 14 предметам. Участниками олимпиады стали 



учащиеся с 7 по 11 класса. По итогам школьного этапа в муниципальный этап вышли в МАОУ 

СОШ №1 25% учащихся. На муниципальном этапе 14 учащихся вышли победителями и 44 

призёрами, информация также была представлена в табличном варианте. В МАОУ СОШ №1 из 

14 победителей и 44 призеров на региональный этап олимпиады вышли три учащихся по 

предметам: физика, физическая культура и английский язык. 

. По четвертому вопросу «Основные направления  работы деятельности образовательной 

организации по профилактике правонарушений и преступности среди обучающихся» заслушали 

социального педагога школы Селиванец Ю.С. 

Пятым вопросом выступала председатель управляющего совета Шакировой Л.В. она предложила 

членам Управляющего совета принять участие в мероприятиях Года защитника Отечества, 

проводимых в МАОУ СОШ№1, а именно в ежегодном конкурсе «Смотре строя и песни» на всех 

ступенях обучения. 

 

Решили: 

1. Принять к сведению информацию о результатах образовательной деятельности школы за 

II четверть 2024 -2025 учебного года, продолжить работу по повышению качества образования 

обучающихся МАОУ СОШ №1, а также по возможности членам Управляющего совета 

принимать участие в Советах профилактики школы. 

2. Принять к сведению информацию об участии МАОУ СОШ №1 в благотворительных 

акциях в поддержку СВО в 2024 учебном году, членам управляющего совета продолжить 

активное участие в мероприятиях и благотворительных акциях, выступать их инициаторами, 

популяризировать сотрудничество с педагогическим составом и школьным сообществом. 

3. Принять к сведению информацию о результатах школьного и муниципального этапов 

Всероссийской олимпиады школьников. Ввести систему наград для участников ВОШ: грамоты, 

подарки. Администрации школы необходимо обеспечить учителей необходимыми ресурсами для 

подготовки учащихся: учебные материалы, доступ к онлайн-платформам; установить систему 

поощрений для педагогов за достижения их учеников на олимпиадах. 

4. Принять к сведению информацию о деятельности школы по профилактике 

правонарушений и преступности среди обучающихся. 

5. Членам Управляющего совета принять личное участие в ежегодном конкурсе «Смотре 

строя и песни». 

 

 

Председатель Управляющего Совета                                                Л.В. Шакирова 

 

Секретарь Управляющего Совета                                                          О.А. Богдан 

 

 


